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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 開会及び閉会日時 

  令和３年６月２５日（金） 午前  ９時３０分 開会 

               午前 １０時４０分 閉会 

 

２ 開催場所 

  富士川町教育文化会館 

 

３ 出席及び欠席委員の氏名 

  出席委員  野中 正人 教育長  大森きよ子 職務代理 

        秋山 悦彦 委 員  中村 髙志 委 員 

        望月 正人 委 員 

 

４ 議場に出席した事務局の職員の職氏名 

  教育総務課長    中込 浩司   生涯学習課長    依田 正紀 

  給食ｾﾝﾀｰ長     大久保公生   中学校統合準備室長 齋藤 栄治 

  図書館準備担当   望月奈緒美  社会体育ﾘｰﾀﾞｰ   依田 文哉 

総務学校担当ﾘｰﾀﾞｰ 志村 豪   社会教育担当ﾘｰﾀﾞｰ 望月 大輔 

   

５ 傍聴人及び報道 

  なし 

 

６ 教育長報告 

令和３年５月２６日から令和３年６月２５日までの事務事業について報告。 

 【報告の要旨】 

(1) 第２回新中学校開校検討委員会について  

5 月 31 日に第 2 回委員会を開催 

 総務部会から校名、校歌のフレーズの募集の方法について決定した 

 

(2) 第 2 回議会定例会の開催について  

 6 月 4 日から 11 日までの 8 日間開催 

  教育関係では、報告案件、人事案件で各１件提案した。（詳細は報告事項で） 

 

 (3) 臨時教育委員会について 

6 月 14 日に開催、新中学校開校に向けた保護者説明会の説明内容について協議し

た。また、5 月 27 日付けで富士川町議会から、教育委員会に対し、新たな中学校開
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設に向けての提言書が提出された 

(4) 新中学校の開校に向けた保護者説明会について  

 6 月 23､25 日、7 日 2 日の３日間において３会場で実施、23 日増穂中学校体育

館会場には 101 名の参加者があり、12 人からの質問・意見を受けた。 

 

(5) 各種表彰・大会結果について  

  中学校の大会結果ほか（別紙のとおり） 

  委 員   各大会成績をみると個人競技が多いようだが、中学校が統合すること 

によって団体競技が増えてくることを期待する。 

  【委員了知】 

 

７ 会議に付した議案 

  議案第 16 号 富士川町就学援助費対象者の認定について 

 

８ 議題となった動議を提出した者の氏名 

   な し 

 

９ 議事の概要 

(1) 富士川町就学援助費対象者の認定について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局    資料により説明する。 

委  員   対象者は年々増えているのか。 

事 務 局   今年は分かりやすいチラシを保護者に配布した。昨年は４６名を認

定したので、今年は少し増えている。 

議  長   特別支援の就学援助もあると聞いているが、障がい者であればだれ

でも認定できるのか。 

事 務 局   特別支援クラスに在籍する児童生徒への援助であっても保護者の所

得制限はあるので、誰でも認定される訳ではない。 

  議  長   認定者は４９名であるが、ただ今の提案でよろしいか。 

委  員   「異議なし」の声 

 

【異議なし 可決】 

 

10 協議事項 

 な し 

 

11 報告事項の概要 

(1) 令和２年６月定例町議会への報告について 
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  議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   一般社団法人ふじかわの経営状況に関する資料により説明する。 

議  長   それぞれの自主文化事業への参加者数データはあるのか。 

  事 務 局   座席数に対し、半分の定員で人数制限を行っているため、最大では

２２０名としている。ますほジュニアクワイアは保護者と子どもた

ち関係者のみの参加であったが、他の人気がある事業は満席に近い

入場者があった。 

  【委員了知】 

 

(2) 新型コロナウイルス感染症による教育委員会の行事について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

 議  長   ふじかわ祭りは実施するのか。 

 事 務 局   担当は産業振興課になるが、現在検討中と聞いている。 

 議  長   人数の多い学校のプールは、難しい課題があるのか。 

事 務 局   校長会でも検討したが、更衣室などの密解消が難しいことなどがあ

るため、町内で統一した対応は行わず各学校での感染防止対策が出

来るのであれば、プール授業を行うこととした。 

委  員   増小中の座学によるプール授業の内容は。 

  事 務 局   水泳に関する事を指導するが、水難事故を未然に防ぐための知識を

題材にした授業も行っている。 

委  員   修学旅行などの学校行事は予定通りなのか。 

事 務 局   増穂中学校の修学旅行は、当初は春の予定であったが緊急事態宣言

が出されたので秋に変更した。学園祭や運動会も昨年と同様の感染

対策を実施するかどうか各学校で検討中である。 

 【委員了知】 

 

(3) 富士川町立図書館の館長について 

  議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

議  長   他に詳しい情報などはあるのか。 

事 務 局   以前は甲斐市の職員で、図書館勤務が長かったと聞いている。定年

後には甲斐市で再雇用となり、甲斐市の図書館に勤務していた。こ

の度、富士川町の図書館館長に就いてもらえるかお願いをして、７

月１日から富士川町に勤務して頂くこととなった。 

  委  員   この方は、旧竜王町図書館で「本の寺小屋」という学習会を主催し

ていた。また、この図書館の立ち上げに関わったことがあると聞い

ている。 



- 4 - 

 【委員了知】 

 

(4) 富士川町教育振興計画策定委員会委員の公募について 

  議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

議  長   公募の周知はどのようにするのか。 

事 務 局   委員会開催日まで時間的余裕が少ないことから、町のホームページ

に掲載するのみである。 

委  員   若干名とあるが、何人を想定しているのか。 

  事 務 局   委員会設置要綱で委員は２０名以内としている。公募人数は２～３

名を考えている。 

委  員   教育委員会事務局の区分ごとに代表者を選んでいるようだが、バラ

ンスの取れた人選をした方がよいのではないか。 

委  員   バランスを取る手段として、高等学校関係者を入れた方が、義務教

育とは違った意見もあると思うので、参考になるのではないか。 

事 務 局   各委員への依頼はこれから始めるので、バランスの取れた人選で進

めていきたい。 

 【委員了知】 

 

(5) 新中学校の開校に向けた取組みについて 

  議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

委  員   統合することについての反対意見は見られなかった。 

事 務 局   両中学校の跡地利用について、増穂中校舎は増穂小校舎の改修時に

おける仮設校舎に利用した後で、町民体育館の建設を検討している

と町の考えを示した。鰍沢中の利用については、鰍沢小学校として

の利用を検討している。今後、質問が出れば示していきたい。 

  議  長   本日夜の説明会では、また違った意見や質問などもあると思うが、

事前にこの定例会で検討しておくことがあれば、各委員から出して

もらいたい。 

  各 委 員   特になし。 

  議  長   今後の説明会での意見や質問に対して、教育委員会で検討する必要

があれば、対応していきたい。 

  【委員了知】 

  

12 その他 

(1) 峡南地域教育フォーラムについて 

【委員了知】 
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13 今後の日程について 

事 務 局  資料により説明する。 

【委員了知】 

 

14 議決事項  

議案第 16 号 富士川町就学援助費対象者の認定について 

 

15 その他教育長が必要と認めた事項 

  な し 

 

16 その他 

  ○会議規則第１６条第１項による会議の次第は別紙のとおり。 

  ○次回教育委員会 定例会 ７月２６日（月）午前 10 時 

 

  会議録署名 

 

 

教 育 長                

 

 

署名委員                

 

 

署名委員                

 

 

議事録作成員              

 


